
第６回　モスサミット  
日時：9月30日（水）14:00～16:00 

協議題 
①トイレの設備について（生徒から） 
②講習のあり方について（生徒から） 
③携帯電話の使用ルールについて（生徒から） 

　今回は事務局会議の前に、生徒だけでなく、保護者・教員に対してもアンケートを実施しました。残念な
がら採用されなかったものの、保護者側からはLINEなどにおける言葉遣いや進学体制についての意見などが
出されました。アンケートを実施したせいか、オブザーバーを含めた保護者側の出席が多くありました。 
　生徒側・父母側は１年生以外は前回とほぼ同じ顔ぶれでしが、教員側で出席した教頭・事務長・進路指導
部長の３人とも初参加でした。今回は大学関係者の傍聴が多く、地元の弘前大学のほかに早稲田大学、一橋
大学、東北大学から学生や教員が傍聴に来ました。 
　協議題①のトイレの設備については、男子トイレの数が少ないこと、洋式便器が少ないことなどが生徒側
から指摘されました。これに対して事務長がかなり丁寧に回答しました。回答の時間が長かった分話し合い
の時間が短くなってしまいました。協議題②については、夏休みの講習が文化祭の代休日にも実施されるこ
と、講習の服装、講習の内容等についてかなり突っ込んだ話し合いが行われました。協議題③については、
今回が５回目の協議でした。生徒側は「教師によって対応が違うので統一してほしい」「放課後に玄関での
使用を認めてほしい」という点を主張しましたが、教員側は対応の統一については「統一した形でやってい
きたい」と約束。放課後の使用については、教員側に様々な意見があるとしながらも「先生方の方で…話題
にしたい」と職員全体で話し合うことを約束しました。
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